米のさらなる品質向上のために

令和4年度湯沢市酒造好適米品評会の授賞式が、湯沢グランドホテルで行われました。品評会は、酒米の品質の向上と、生産者の意欲高揚および相互に技術を研鑽し合うことを目的に開催されており、出品された合計188点のうち、外観審査と千粒重や粗タンパク質の分析審査の結果から全22点が表彰されました。



▲受賞者を代表して高橋健一さん(写真右)が、湯沢市酒米生産流 通対策協議会の佐藤一夫会長から表彰状を受け取りました

料金受取人払郵便

湯沢郵便局 承 認 **55**

差出有効期間 令和6年3月 31日まで (切手不要) 0 1 2 8 7 9 0

湯沢市佐竹町1番1号

湯沢市役所 ふるさと未来創造部 情報政策課 元気・魅力発信班 行

իլիսիիրնկինը իրագեղեցեցեցեցեցեցեցեցեցեցեց

(差出人)
■住 所

■氏 名
■年 齢
■性 別
歳 男・女
■電話番号

■投稿の場合のお名前の表記 ※いずれかに○を入れてください。

本名・匿名・ペンネーム(※投稿は広報紙上に掲載させていただく場合があります。

※ご記入いただいた個人情報は、記入内容に対する確認および回答、個人を特定しない形の統計情報、読者プレゼントの発送以外には使用しません。

※ご記入いただいた個人情報を同意なしに第三者に開示・提供することはありません。



湯沢南中学校の生徒たちが、養護老人ホーム愛宕荘へ DVDプレーヤーなどを寄贈しました。

これは、昨年10月の南中祭で販売した「南中コッタ*」の売上金を活用して地域貢献活動をしようと、同校生徒会が実施したもの。当日は新旧生徒会長が愛宕荘を訪問し、DVDプレーヤー、DVDソフト3枚、テレビへの接続コードを贈呈しました。また、愛宕荘の入居者のかたがたからお礼として、大きな段ボール箱いっぱいの手作りぞうきんが贈られました。

※南中コッタ…三関産サクランボを使用したスイーツで、湯沢南中 学校の生徒たちがレシピを考案し、市内菓子店が製品化したもの

切労。功績を定定えて

の探究型授業を踏まえ、 に学びを深める姿に、 から高い評価を得ています。 の公開授業研究会においては、 ってきました。 きめ細かな学級経営や学習指 ションを基に温かい 田 徒 県公立学校教員として採用以来 人一人との 特に、これまでの 多くの教育関係 丁寧なコミュニ 生徒が主体的 人間関係を築 導を

文部科学大臣表彰 「優秀教職員表彰

かきざき わたる **柿﨑 渉 さん** (45)

「生徒、先生方などたくさん のかたがたの取組みが結びつ き、その代表としていただい た賞だと思っています。これ からも勉強や研修に励みたい と思います」

